

Amunisi Baru, Istri Kades Kupa Resmi Gabung di DPD Partai NasDem Barru

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 10, 2021 - 16:51



BARRU-Memasuki Satu Dekade Partai NasDem, bergulat merengkuh visi Restorasi semakin dekat dengan masyarakat, disamping intens melakukan kegiatan sosial yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, penggalangan dan konsolidasi organisasi terus berjalan.

Di Desa Kupa Kecamatan Mallusetasi misalnya, disamping melakukan bakti sosial berupa penyaluran bantuan paket sembako kepada masyarakat yang

terdampak bencana Angin Puting Beliung juga merekrut anggota baru yang ditandai dengan pemasangan Pin.

"Alhamdulillah Partai NasDem Barru yang dinahkodai Ir. H. Suardi Saleh M.Si, mendapat amunisi baru dengan bergabungnya tokoh perempuan Ernawati Bakri yang juga adalah istri Kepala Desa Kupa". Jelas Andi Yenni Anggota DPRD Barru dapil 3 sekaligus kordinator Jumat Berkah DPD NasDem Barru, Jumat (10/12/2021).

Dikatakan A. Yenni bergabungnya Ernawati diharapkan menambah daya gerak Partai NasDem khususnya di tingkat Desa.



Di tempat yang sama usai pemasangan Pin sebagai simbol bergabungnya tokoh perempuan Ernawati, Tim NasDem Peduli juga menyerahkan paket sembako sebagai bentuk kepedulian kepada warga yang terdampak bencana Puting beliung. Partai NasDem besutan Surya Paloh melalui Tim NasDem Peduli ini, menyalurkan bantuan Sembako kepada Kepala Keluarga yang terdampak bencana Angin Puting Beliung di Labuangnge, Desa Kupa, Kecamatan Mallusetasi, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan.

Bendahara DPD NasDem Barru H. Agus mengatakan bahwa Program ini terlaksana atas kerja sama politisi NasDem yang juga anggota DPR RI Komisi IX drg. Hj. Hasnah Syam, MARS, juga sebagai Ketua TP PKK Kabupaten Barru.

"Kami segenap Pengurus DPD Partai Nasdem Barru menyampaikan turut prihatin atas kejadian ini. Kami harap para korban dapat tetap tabah dan semoga bantuan ini dapat meringankan beban para korban puting beliung", ucap H. Agus dihadapan Kades Kupa, Kadus, Kelompok Majelis Raklim, PKK, BPD, RT, Tokoh

Masyarakat dan Bhabinkamtibmas yang hadir menyaksikan penyaluran bantuan tersebut.

(Red)